

Action 365 setzt Zeichen der Solidarität

Seit 45 Jahren unterstützt die action 365 die Fedecocagua, einen Verband landwirtschaftlicher Genossenschaften von Kaffeeproduzenten in Guatemala. Im vergangenen Jahr hat die ökumenische Basisgruppe Hermeskeil wieder sechs Zentner des hochwertigen Indio-Kaffees verkauft. Mit dem Erlös wird Kindern der Kaffeebauern der Schulbesuch ermöglicht, Schulungsräume werden errichtet, das Gesundheitssys-

tem kann ausgebaut werden, Filteranlagen für das durch das Kaffeewaschen verschmutzte Wasser werden installiert, eine Reihe von Maßnahmen, die den Indios Hoffnung geben auf eine bessere Zukunft.

Ulrich Gurtner, Geschäftsführer von Fedecocagua, hat bei seinem Besuch im Dezember 2018 im Haus der action 365 in Frankfurt auf die besondere Bedeutung dieser Partnerschaft und Freundschaft für die spür-

bare Verbesserung der Lebens- und Arbeitssituation der Kaffee-Kleinbauern hingewiesen, zu der alle Freunde des fair gehandelten Indio-Kaffees beitragen.

Zum Nutzen der Indigena-Bauern werden garantiert: ein Aufpreis von mindestens 15% gegenüber dem Weltmarkt, langfristige Verträge und eine Mindestabnahme zur Existenzsicherung. Zum Vorteil der Käufer: beste Hochlandqualität, ohne Pestizide angebaut. Der Indio-Kaffee wird in Hermeskeil am ersten Sonntag im Monat nach der Messe in der Martinuskirche und im Franziskanerinnenkloster angeboten, außerdem an Tagen mit Gottesdienst in Züschen. Außerdem können Sie den Kaffee im Bioladen und im Café kallido in der Kranicherstr. 25 zu den jeweiligen Öffnungszeiten erwerben. Angeboten wird er in Packungen zu 250 g als Bohne und gemahlen, entkoffeiniert und als Espresso zum Preis von 4,50 €/ 5,00 €.